
公益社団法人愛知県医師会 第 22回 (定例)理事会議事録

開催 日時 :令和 2年 10月 22日 (木)午 後 2時 30分～午後 4時 40分

開催場所 :愛知県医師会館 4階理事会議室

出 席 者

会 長 (代表理事)/柵 木 充 明

副会長 (代表理事)/杉 田 洋 一  野 田 正 治  浅 井 清 和

理 事/力日藤 雅 通  大 輪 芳 裕  樫 尾 富 二  細 川 秀 一

渡 邊 源 市  小 出 詠 子  浦 田 士 郎  大 石 明 宣

松 浦 誠 司  西 脇  毅  河 村 英 徳

監 事/横 井  隆  伊 藤 宣 夫  岡 本  晃

代議員会議長/練 練 雅 明

代議員会副議長/市 )|1朝 洋 服 部達哉

田那村 1女

渡 辺 嘉 郎

欠 席 者 西 山  朗 小 寺 泰 弘

議事録作成者  松 場 佳 代

※承認事項については出席者 23名 (う ち理事 17名 )イこて審議した。

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長 (代表理事)が務める。

本 日の理事会は、出席者 23名 (う ち理事 17名 )で、理事現在数 19名 の 2分の 1以上 (10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行 うに必要な過半数に達 していること

を確認 した。

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。

―承認事項一

1.庶務関係事項について

(1)後援並びに共催について

①愛知県教育委員会教育長主催の第68回愛知県学校保健研究大会 〔紙上開催〕の後援に

ついて

②愛知県作業療法士会(会長 稲垣 毅)・ 第29回愛知県作業療法学会(学会長 山内正

美)主催の「第29回愛知県作業療法学会」〔R3.5/23(日 )～29日 (土)〕 の後援について

樫尾理事より説明され、上記 1-(1)一①～②について一括承認を求め、承認された。

(2)第 16回 「在宅医療推進フォーラム」〔11/23(月 ・祝)〕
への派遣について
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樫尾理事より説明され、本会の野田副会長を派遣することが承認 された。

(3)東海学校保健学会理事の委嘱について

樫尾理事より説明され、本会の西脇理事を派遣することが承認 された。

2.委員会 B都会、講演会等 (本会主催分)の開催について       *は 共催 。協賛等

柵木会長より、以下の No。 1～3の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につい

て一括承認を求め、承認 された。

3.委員会委員の委嘱について

(1)男女共同参画委員会委員の変更について

小出理事より説明され、宇野甲矢人先生 (愛知県病院協会)か ら奥村明彦先生 (愛知県

病院協会)への変更が承認 された。

4.「子 どもの死亡診断に関する調査」について

細川理事より説明され、愛知県医師会検視立会医 (163名 )を対象 とした標記調査

の実施について承認 された。

一 協議事項一

5。 愛知県歯科医師会会員等へのPCR検査に対する協力について

柵木会長より、愛知県歯科医師会より標記の協力依頼があったことについて説明

された。この協力依頼に対し、PCR検査後陽性となった愛知県歯科医師会会員等

に診察をする医師を医療圏毎に役員より10名選出し、承認された。

6。 その他
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No. 開催 日 名称 開催場所 担当理事

1 11/20(金 ) 愛知県糖尿病対策推進会議 801会議室
河村理事

細川理事

2 *12/5(土 )

地域医療構想の進め方に関する研

修会

刈谷市総合文化セ

ンター

浦田理事

小出理事

3 R3.2/13(土 )

令和 2年度感染症及び結核講演会

(10/10(土)の代替開催)

9階大講堂
田那村理事

西脇理事



―報告事項―

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】

1.日本医師会理事会(TV会議)〔10/20(火 )〕 1こ ついて

(日 本医師会主催 :本会館内)

野田副会長より、新型コロナウイルス感染症の影響による令和 2年 4月 から6月

までの都道府県別の医療費の動向、診療科別の医療機関の収入の変化についての

情報提供がなされ、耳鼻咽喉科、小児科の減少が顕著であることが報告された。

また、繁華街のある各都市の陽性者数、検査数及び重点検査数、人手の関係にお

ける資料についての説明がなされた。

【本会関係会議について】

2.報道関係者との懇談会 〔10/15(木 )〕 について

(803～804会議室)

加藤理事より、柵木会長より冒頭に今後の新型コロナウイルス対策を含めた挨拶

がなされ、田那村理事から報道関係者へ向けて今冬の新型コロナウイルス及びイ

ンフルエンザ診療について情報発信を行つたことが報告された。また、最後に懇

談会の内容について質疑応答を行ったと説明された。

3.調査室委員会 〔10/19(月 )〕 について

(6階研修室)

大輪理事より、規制改革推進会議、経済財政諮問会議、社会保障審議会医療イ呆険

部会、新型コロナウイルス感染症関連情報等について解説、議論し、インフルエ

ンザ流行期における発熱外来診療体制確保に対する医師会、診療所の対応、診療・

検査医療機関の施設名公表等についても解説、議論を行つたと報告された。また、

その他、Twitter記事、MEDIFAX、 日医プレスリリース等について情報提供を行っ

たと説明された。

4.保険医協会との懇談会 〔10/20(火 )〕 について

(5階医師連盟会議室)

大輪理事より、保険医協会から医療 。社会保障等をめぐる動向、診療報酬、審査 。

指導問題、地方自治体をめぐる動向、税問題について解説され、県医師会からは

新型コロナウイルス感染症関連情報、規制改革推進会議、十四大都市医師会連絡

協議会の決議等について解説し、議論したことが報告された。

5.愛知県広域予防接種事業運営委員会 〔10/19(月 )〕 1こ ついて

(803会議室)

田那村理事より、高齢者インフルエンザ予防接種費補助金、新型 コロナウイルス
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感染症に係 るワクチンの接種について愛知県より説明され、また間違い報告書の

医療機関・行政宛に送付するコメン トについて了承 されたと報告 された。

6.愛知県医療事故調査等支援団体等連絡協議会幹事会 〔10/16(金 )〕 について

(803会議室)

渡邊 (源)理事より、当協議会へ寄せられた相談・支援の実績と、県下病院から提

出いただいた院内調査報告書の件数が報告され、医療事故調査に関する研修会を

2月 に、協議会を 3月 に開催することが承認されたことが報告された。

7.第 1回会員相談窓 口事例検討会 〔10/19(月 )〕 について

(804会議室)

渡辺 (嘉)理事より、一般相談事例合計 67件の中から 5例検討を行い、活発な意見

交換がなされたこと、診療報酉ナll相 談事例 166件の内、主なものは診療報西井lの 改定、

新型コロナウイルス感染症に関連 した問い合わせであったことが報告 された。ま

た、今回は会員相談窓 口事例検索システムヘ掲載する事例 (2019年度分 4件)につ

いても検討を行つたと説明された。

8.第 4回認知症地域医療研修検討委員会 〔10/19(月 )〕 1こ ついて

(801～802会議室 )

松浦理事より、今年度初めて集合開催で実施 され、委員長に黒川豊先生が選出さ

れ、10月 10日 (土)の 「医療従事者認知症姑応力向上研修」が台風の影響で中止

となり、申込者を限定 して代替開催すること、また、認知症サポー ト医フォロー

アップ研修の講師、シンポジス トの選定を始め、年度内に開催する主な会につい

て、開催形式、周知方等について検討がなされたことが報告された。

9.学校保健部会学校健診委員会 (肥B会議併用)〔 10/13(火 )〕 について

(804会議室)

西脇理事より、委員長に平光委員、副委員長に都築委員が選出されたこと、1月

16日 (土)に開催予定の第 35回学校保健健診懇談会の講師について協議 され、内

容については西脇理事、平光委員長、長嶋委員に一任 されたことが報告 された。

また、来年度の心電図精度管理調査解析検討会を 7月 4日 (日 )に開催することが

決定 したと報告 された。

10。 広報委員会 〔10/14(水 )〕 について

(804会議室)

西脇理事より、愛知医報の トップ掲載予定や表紙掲載写真等について検討 し、新

規広告については掲載を承認 されたと報告 された。会員の欄については一部不適

切な内容があるため再度執筆依頼をし、新春特集買の表紙を仮で決定 したことが

報告された。また、本委員会は出席者が過半数に達 しなかったため、書面決議 と
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なったことが補足説明された。

11.講演会・研修会等について                 *は 共催・協賛等

柵木会長より、下記のNO.1～配4の本会主催の講習会 。研修会等は一括報告とすると

発言された。加藤理事より、配21こついて今回対象地区の守山区の出席者数とリモ

ー ト会場より参加した対象地区外の出席者人数について報告された。渡辺 (嘉)理事

より、配3について講師の病院内でクラスターが発生した関係で、講師宅からのWeb

での講演となつたが、特に問題はなく終了したことが報告された。

【行政、その他関係団体等会議について】

12.第 2回東海北陸地方社会保険医療協議会総会 〔10/13(火 )〕 1こ ついて

(東海北陸厚生局主催 :ホテルサンルー トプラザ名古屋)

浅井副会長より、委員の改選にあたり、半数の委員の交代が行われたこと、会長

は引き続き、中東正文名大大学院法学研究科教授となつたことが報告された。

13.支払基金幹事会 〔10/14(水 )〕 について

(支払基金主催 :支払基金)

浅井副会長より、厚生労働省のデータヘルスの集中改革プラン(①全国で医療情

報を確認できる仕組みの拡大 。②電子処方箋の仕組みの構築 。③自身の保健医療

情報を活用できる仕組みの拡大)の 3つのアクションについて報告された。

また、診療報酬等信頼確定金額については 7月 に回復の兆しがみえてきたことが

報告された。

14.第 1回愛知県後期高齢者医療制度に関する懇談会 〔10/16(金 )〕 について

(愛知県後期高齢者医療広域連合主催 :国保会館 )
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No 開催 日 名称 出席者数等 担当理事

1 10/6(火 ) 愛知県医師会無線システム災害想定訓練

医師会

11機関

災害拠点病

院

8機関

基幹病院

7機関

細川理事

河村理事

2 10/14(水 )

社保集団指導講習会並びに医療安全説明

△
ボ

612名
加藤理事

大輪理事

3 10/17(土 )

令和 2年度愛知県医師会医療安全支援セン

ター (苦情相談センター)講演会 (第 1回 )

276名
渡辺 (嘉)理事

渡邊 (源)理事

4 *10/17(土 ) 日本医師会生涯荻育講座 【耳鼻咽喉科】 74名
河村理事

細川理事



浅井副会長より、愛知県における保険料の出納状況は、全国順位及び出納率から

みても良好であることの報告があった。

また、令和 3年 3月 よリマイナンバーカー ドが健康保険証 として利用できるよう

になることについて、高齢者はスマー トフォンやマイナンバーカー ドも持つてい

ない とい う人も多いので、従来の保険証も使用できる旨を、案内に大きく記載す

るよう申し入れたことが報告 された。高齢者の保健事業 と介護予防との一体的な

実施についての資料内に新型 コロナウイルス感染症についての対応が入つていな

いのは問題ではないかとい う意見が出たことについて報告 された。

15.医 歯薬連携による糖尿病重症化予防モデル事業第 1回有識者委員会 〔10/16(金 )〕

について

(愛知県主催 :愛知県歯科医師会館 )

河村理事より、県内での教名のア ドバイザーの推薦依頼があり、モデル地区では

医科歯科連携ならびに薬斉J師会 との連携モデルが密である東海市をモデル地区に

推薦することが報告 された。 さらに、全国の先進事業を行つている地区をデスク

トップ調査 として、その中か ら3地区が推薦 され、今後はその地区に聞き取 り調

査をする内容に対 して吟味を行い、追加項 目を含め調査をし、次回発表すること

が報告 された。

【その他事項について】

16。 その他
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以上で本 国の議事を終了し、議長は協力を謝 して閉会 とした。

令和 2年 10月 22日


